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  Aos cinco dias do mês de novembro do ano de dois mil e dez, os membros do Conselho Municipal de 

Desenvolvimento Urbano, reuniram-se na sala dois no Parque Fracalanza, localizado na Rua Joaquim Miranda, 

nº 471 – Vila Augusta – Guarulhos – SP, a saber:************************************************************************* 

Álvaro Antônio Carvalho Garruzi (titular da Secretaria de Desenvolvimento Urbano - SDU), Carla Angelini Lazur 

(suplente da Secretaria de Transporte e Trânsito), Cristiane Terezinha Marins (titular do Serviço Autônomo de 

Águas e Esgoto - SAAE), Edson José de Barros (titular da Secretária de Meio Ambiente – SM), Francisco 

Gilberto Ramos Menezes (suplente do Movimento Popular), Gilmar Antônio dos Santos (titular do Movimento 

Popular), Julio Soto Saavedra (suplente das Entidades Ambientais), Marco Antônio Teixeira Silva (suplente da 

Secretaria de Habitação - SH), Mário Pereira Lemos (titular da Secretaria de Desenvolvimento Econômico – 

SDE), Paulo Silva Oliveira (titular do Movimento Popular), Roberto dos Santos Moreno (titular da Entidade de 

Classe), Rodrigo Vitorino Assumpção (suplente das Universidades), Thiago Perez Savio (suplente da Secretaria 

de Desenvolvimento Urbano – SDU) e Wilson José Lourenço Junior (titular da Entidade Empresarial) reuniram-se 

para a nona reunião ordinária do Conselho Municipal de Desenvolvimento Urbano, para a discussão da pauta 

enviada antecipadamente, sendo 1. Continuidade das Ações do Planejamento Estratégico do Conselho 

Municipal de Desenvolvimento Urbano, 2. Apresentação do traçado do Rodoanel Trecho Norte.  A presente 

reunião ordinária iniciou-se às nove horas e quarenta e cinco minutos, com a presença dos membros 

supracitados e dos convidados pela SDU: Plínio Soares dos Santos, Ana Lucia Rodrigues Malufi, Aparecida de 

Fátima P. Sanchez, Sandra Martines Lopes, Ricardo de Oliveira Zerbinato, e a ausência injustificada dos 

representantes da Secretária de Governo, Secretaria de Obras, Associação de Moradores de Bairro e da 

Cooperativa Habitacional.*************************************************************************************************** 

O Sr. Álvaro, titular da SDU, iniciou a reunião comentando os itens da pauta e informou que os trabalhos se 

iniciariam com o item número dois da pauta. Informou também que a Secretária de Desenvolvimento irá tratar 

dos assuntos polêmicos do Rodoanel, desenvolvendo estudos sobre o assunto com a ajuda do corpo técnico da 

Secretária. O Sr. Plínio, convidado da SDU, falou que uma audiência pública está prevista para o dia nove de 

dezembro, e que a Secretária de Desenvolvimento Urbano em conjunto com outras Secretarias estão tentando o 

adiamento desta audiência, pois esta é uma obra de grande impacto, sendo necessário mais tempo de estudos, 

destacou também a importância da criação de fóruns de discussão sobre tema. O Sr. Álvaro, titular da SDU, 

retomou a palavra e falou que a Secretaria de Desenvolvimento Urbano tomou conhecimento das informações 

há menos de duas semanas, e que o objetivo é espalhar as informações para todos os setores envolvidos. 

Destacou ainda que as áreas que o Rodoanel irá percorrer na cidade, têm um grande potencial de crescimento e 

irão ajudar no desenvolvimento da cidade. O Sr. Plínio, convidado da SDU, retomou a palavra e falou que muitas 

discussões envolvem este tema, ressaltou quatro grandes eixos de discussão, o primeiro foi a definição do 

traçado ideal, o segundo eixo são as discussões dos aspectos técnicos que envolvem esta obra, o terceiro é o 

dialogo do Governo do Estado com o Município, o quarto e último eixo de discussão diz respeito as 

desapropriações que poderão ocorrer com a realização do trecho norte do Rodoanel. O Sr. Plínio, convidado da 

SDU, iniciou a apresentação de um vídeo da empresa Desenvolvimento Rodoviário S.A. – DERSA, sobre as 

obras do Rodoanel. Após a apresentação do vídeo, o Sr. Edson, titular da SM, falou que o traçado deve ser 

alterado visando à preservação da Cantareira. O Sr. Álvaro, titular da SDU, sugeriu a criação de um grupo 

trabalho para tratar deste assunto. O Sr. Plínio, convidado da SDU, falou que muitos dos presentes não 

conheciam totalmente o traçado do trecho norte e solicitou para que a Sra. Ana, convidada da SDU, iniciasse a 

apresentação para o Plenário. Após a apresentação o Sr. Álvaro, titular da SDU, destacou a importância de toda 

a cidade participar das discussões sobre o Rodoanel e que o Conselho Municipal de Desenvolvimento Urbano 

tem um papel importante neste processo. O Sr. Julio, suplente das Entidades Ambientais, falou que as entidades 

da sociedade civil envolvidos e os membros Conselho Municipal de Desenvolvimento Urbano precisam receber 

os materiais com maior antecedência. O Sr. Plínio, convidado da SDU, falou que a maioria dos materiais que a 

Secretaria de Desenvolvimento Urbano possui foram obtidos pela internet e há pouco menos de duas semanas. 

Falou também, que o Conselho Municipal de Desenvolvimento Urbano deve se preparar para se manifestar na 

audiência pública que acontecerá em dezembro, através da criação de um grupo de trabalho que estaria em 

sintonia com a Secretaria de Desenvolvimento Urbano na realização dos estudos. O Sr. Roberto Moreno, titular 

da Entidade de Classe, falou que na audiência os organizadores concederão a palavra aos representantes dos 

conselhos, do governo e das entidades, e que o Conselho Municipal de Desenvolvimento Urbano deve se 
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organizar para preencher todos estes espaços de manifestação. O Sr. Paulo, titular do Movimento Popular, falou 

que será difícil adiar a realização desta audiência pública e que a mobilização dos movimentos sociais em 

dezembro é mais fácil do que no começo do ano que vem. Foi deliberado pelo Plenário a criação de um grupo de 

trabalho para tratar do trecho norte do Rodoanel, o grupo é composto pelos seguintes conselheiros: Carla, 

Cristiane, Edson, Gilmar, Gilberto, Julio, Marco Antônio, Paulo, Roberto Moreno, Thiago e Wilson Lourenço. Foi 

decidido que a coordenação e a relatoria serão definidas no primeiro encontro do grupo de trabalho, que será no 

dia dez de novembro de dois mil dez, no prédio da Secretaria de Desenvolvimento Urbano. O Sr. Gilmar, titular 

do Movimento Popular, falou sobre a importância de se fazer um acompanhamento dos trabalhos do Governo 

Estadual neste projeto.******************************************************************************************************* 

O Sr. Plínio, convidado da SDU, informou ao plenário que na próxima segunda-feira, será realizada uma reunião 

extraordinária do Conselho Municipal do Meio Ambiente – Condema, onde acontecerá uma exposição de 

motivos por representantes do DERSA. O Sr. Gilmar, titular do Movimento Popular, falou que considera a 

realização do Planejamento Estratégico de extrema importância para o Conselho Municipal de Desenvolvimento 

Urbano, pois o mandato destes conselheiros é relativamente curto. O Sr. Julio, suplente das Entidades 

Ambientais, falou que as discussões dos itens levantados no Planejamento Estratégico deste Conselho podem 

ajudar na questão do Rodoanel. O Sr. Álvaro, titular da SDU, consultou o Plenário sobre a continuação dos 

trabalhos do planejamento estratégico devido aos estudos que serão realizados para a implantação do Rodoanel 

trecho norte. Foi deliberado pelo Plenário que o item número um da pauta - Continuidade das Ações do 

Planejamento Estratégico - acontecerá após a realização dos trabalhos do grupo constituído na presente 

reunião. Nada mais a deliberar, encerrou-se a reunião às onze horas, e eu, Rubens de Almeida Rodrigues 

____________________________, Secretário do CMDU, redigi a presente ATA.   

De Acordo: 

 

Álvaro Antônio Carvalho Garruzi (Titular da SDU)_________________________________________________ 

Carla Angelini Lazur (Suplente da STT)_________________________________________________________ 

Cristiane Terezinha Marins (titular do SAAE)_____________________________________________________ 

Edson José de Barros (titular da SM)___________________________________________________________ 

Francisco Gilberto Ramos Menezes (suplente do Movimento Popular)_________________________________ 

Gilmar Antônio dos Santos (titular do Movimento Popular)___________________________________________ 

Julio Soto Saavedra (suplente das Entidades Ambientais) __________________________________________  

Marco Antônio Teixeira Silva (suplente da SH) ___________________________________________________  

Mário Pereira Lemos (titular da SDE)___________________________________________________________ 

Paulo Silva Oliveira (titular do Movimento Popular)_________________________________________________ 

Roberto dos Santos Moreno (titular da Entidade de Classe)__________________________________________ 

Rodrigo Vitorino Assumpção (suplente das Universidade)___________________________________________ 

Thiago Perez Savio (suplente da SDU)__________________________________________________________ 

Wilson José Lourenço Junior (titular da Entidade Empresarial)________________________________________ 

 

 

 

                                                         

                                                   Eng. Álvaro Antonio Carvalho Garruzi 

Presidente do Conselho Municipal de Desenvolvimento Urbano 
 


